

ESCHBACH-AU-VAL Animation pédagogique

Le trio Sacher en concert

Lundi après midi, les élèves de l'école d'Eschbach-au-Val, les enseignants, des parents ainsi que les aînés du village ont pu assister au Dorfhüs à un concert exceptionnel du Trio Sacher (trio à cordes : violon, alto, violoncelle).

EUN-JOO LEE, Vladimir Percevic et Clément Peigné sont titulaires d'un master au CNSMDP. Anciens étudiants du Lucerne Festival Academy, lauréats de la fondation Banque Populaire, ils se forment actuellement au Diplôme d'artiste interprète (DAI) de la musique contemporaine auprès de Hae-Sun Kang de l'Ensemble intercontemporain. L'animation s'est articulée



Le trio Sacher devant son public attentif. DOCUMENT REMIS

autour d'une oeuvre du compositeur hongrois d'Erno Dohnanyi : *Serenade* pour trio à cordes en ut majeur op. 10. Chaque

mouvement de l'oeuvre a été exploré : il a été joué par les musiciens une première fois, expliqué et décrit puis rejoué

une seconde fois permettant ainsi aux élèves de développer des compétences de spectateur auditeur (rester attentif, écouter, apprécier...).

Cette animation a été l'occasion pour tous les enfants d'avoir une première approche de la musique classique et de découvrir ce type de musique autrement que devant un ordinateur ou en écoutant un CD mais en situation réelle.

Les échanges entre les musiciens et les enfants et leurs questions variées ont été également enrichissants.

Organisé par les enseignants de l'école d'Eschbach-au-Val, la directrice Tania Kuentz et Patrick Petitjean, ce concert surprise pour les élèves a été un moment très agréable de partage intergénérationnel. ■